

万江っ子

平成30年度
万江小学校
学校だより
No. 2
H30.5.31
文責 柿原

※五月晴れの空の下 大運動会を開催 5月20日(日)

5月20日(日)、平成30年度大運動会を開催しました。当初の予報では天気心配されていましたが、前日の準備の時間頃からよい天気となり、運動会当日は素晴らしい五月晴れとなりました。



今年度のスローガンは「なかまと協力 未来へはばたけ 万江っ子たち」。その言葉どおり、子どもたちは3週間以上にわたって取り組んだ練習の成果を発揮すべく、かけっこに、ダンスに、表現活動にと、一杯力を尽くしました。ハイライトの「応援合戦2018」では、リーダーのかけ声に合わせ、赤組も白組も熱気あふれる素晴らしい演技を見せてくれました。

保護者の皆様には 美化作業や前日の準備、そして当日の応援や運営の補助、競技参加までいろいろとお世話になりました。また、地域の皆様や御来賓の皆様にも温かい御声援を送っていただきました。おかげさまで、子どもたちにも、そして御来校いただきました皆様にとってもよい思い出として残る運動会になったと思います。大変ありがとうございました。



赤団も負けにくいくらい頑張りました。

※今月の行事から

●5/22(火)みどりの少年団入式
4年生10名が新たに入団し、昨年度よりも2名多い23名で植樹活動や清掃活動、キャンプなどに取り組みます。



●5/23(水)花いっぱい運動
ホールでの活動となりましたが、心を込めて種を植えました。きれいな花が咲くように毎日みんなで世話をします。



●5/23(水)九州プロレス来校
プロレスラーの「阿蘇山」さんと、トレーニングや相撲、綱引きなどで交流し、楽しいひとときを過ごしました。



●5/26(土)郡市教職員バレー優勝
昨年度は惜しくも準優勝でしたが、職員みんなで力を合わせ、小学校Cパートで見事優勝を飾ることができました。



●5/30(水)チャレンジデー
朝の15分間、近日中に実施する新体力テストの練習も兼ねて、反復横跳びや上体そらしで汗を流しました。



●5/30(水)4年社会科見学
人吉市にある中央消防署を訪問し、消防車や通信司令室等の施設見学と、消防署の業務等に関する質問をしました。

